

ADRIEN BARON

*Coordinateur Grand Ouest des Jeunes Radicaux
Responsable Départemental des Jeunes Radicaux de Loire-Atlantique*



Vous souhaitez une bonne année 2012

Chers amis,

A l'aube de cette nouvelle année, je vous adresse mes meilleurs vœux de Santé, de Réussite dans vos projets, et de Bonheur avec ceux qui vous sont chers. Que 2012 soit une année de Victoire pour nos combats et que la Fraternité, cette valeur que nous partageons tous, soit au cœur de nos engagements.

Meilleurs Vœux Pour 2012 .

adrienbaron.com

MBG★OUEST.COM